
Bonjour ,  

 

Je reçois bien souvent autant de pétitions et d'injonctions allant dans un sens que dans le sens 

contraire. 

Mais il se trouve en l'occurrence que je partage assez vos préoccupations et aurais souhaité 

moi aussi que les élus départementaux et locaux gardent le pouvoir d'organiser leur territoire 

dans ce domaine. Je penche plutôt pour une décentralisation bien pensée qui délègue le 

pouvoir au plus près des citoyens. 

Je réagis selon mes valeurs, mon opinion et aussi les consultations et avis recueillis. 

 

Je ne manquerai donc pas d'être vigilante lors du passage éventuel de cette proposition de loi.  

 

Très cordialement,  

Patricia Gallerneau  

Députée de la Vendée.  
 


